

Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo



Año XXV – No 5, mayo de 2023

ASC Comunicaciones Internacionales – Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma

www.adoratrici-asc.org

redazioneasc@adoratrici-asc.org

Lima, Perú
4-28 Julio 2017

Itinerarios de esperanza

Editorial

El Instituto Teológico de Vida Religiosa (ITVR) de los Misioneros Claretianos en Madrid invitó nuevamente a consagrados y consagradas a participar en la tradicional Semana Nacional de la vida religiosa durante la octava de Pascua. La 52ª Semana Nacional para los Institutos de Vida Consagrada (12-15 de abril de 2023) fue ofrecida en modalidad presencial y online, y vio una gran participación. El tema: *“Emprender itinerarios de esperanza”*. Hna. Nadia fue invitada en calidad de presidente de la UISG a compartir su contribución tratando de poner atención en la llamada generadora de la vida consagrada. ***Ser vientre generador para una vida consagrada profética*** fue el tema de la reflexión cuyas resonancias, muy positivas, evidenciaron la frescura y profundidad de sus intuiciones.

La intervención fue desarrollada partiendo de la consciencia que la vida consagrada no puede renunciar a soñar y a invertir sus energías en el testimonio y el compromiso para *“despertar al mundo”*, como Papa Francisco pide a los consagrados y consagradas.

A la actual crisis de la fase agrega la crisis de la vida consagrada: envejecimiento, disminución, cansancio... y tenemos que agregar que la vida consagrada perdió sus espacios de visibilidad.

Para dar respuestas eficaces a estos desafíos, tenemos que hacer un “viaje en lo profundo” a los orígenes de nuestros institutos. La fidelidad al carisma debe mirar al pasado, pero también tiene que tener en cuenta el presente y frecuentar el futuro.

Si las personas consagradas pierden de vista su misión, terminarán por perder de vista la generatividad. El generar requiere estar profundamente radicados en el Evangelio, conscientes de la propia identidad y listos para salir de sí mismos para abrirse a los demás a través de una vida marcada por el amor, única realidad en grado de hacer que la vida sea plena y fecunda.

El ser generativos cambia la atención del hacer al ser y requiere un corazón enamorado, apasionado, lleno de deseo, listo para ponerse en juego y donarse. La vida consagrada tiene que aprender siempre más el lenguaje comunión. ***Es el tiempo de tejer relaciones nuevas*** capaces de conducir al encuentro con el Resucitado y esto es fruto del compromiso de hombres y mujeres, ante todo creyentes y radicados en una fe madura, auténtica que anima a gastarse por el Evangelio con responsabilidad ética poniendo en el centro a la persona, desde siempre objeto del amor divino.

Editorial

◇ Itinerarios de esperanza

Espacio Administración General

◇ Tutela de niños y adultos vulnerables

Del Mundo ASC

◇ En viaje hacia Esuatini, Suazilandia

◇ Nuevos roles en la BLCS

◇ Una carta especial

◇ Tú vales la sangre de Cristo – La Ventana de la Vida

Sumario

1	◇ Encuentro de Cuaresma con los adolescentes	8
	Espacio JPIC/VIVAT	
3	◇ Reunión online del 22 de marzo de 2023	9
	En la Congregación	
4	◇ Calendario Administración General	10
5	◇ Profesiones Religiosas	10
6	◇ Cumpleaños: Celebramos La Vida	10
7	◇ Volvieron a la Casa del Padre	10

En la cultura actual, algunos estudiosos que reflexionan sobre la generatividad, aplicándola a contextos y situaciones diferentes, deducen que no se trata de un hecho individual sino sinodal.

La generatividad nos llama como comunidad de hermanos/hermanas dispuestos a emprender este camino lindo y comprometedor, convirtiéndonos en un vientre generador de vida, es decir, un lugar de fecundidad de amor a través de no sólo un proyecto sino sobre todo como estilo de vida. No se trata de un testimonio individual, tiene que ser el testimonio de una comunidad.

Las comunidades deben convertirse en lugares donde se genera vida: comunidad o mejor koinonia, lugares en los que a través del compromiso cotidiano se convierte en artesanos de comunión y se pasa de comunidad de vida a comunión de vida. La vida fraterna es el modo privilegiado de vivir y manifestar el estilo sinodal en la vida consagrada, y para realizar este estilo es necesario pasar de la simple vida comunitaria a la vida fraterna en comunidad a través del cultivo y la promoción de relaciones humanas cordiales, leales y transparentes en la base de la comunión fraterna.

Si cada respuesta cristiana nace del encuentro con la persona de Jesús, la vida religiosa que tiene un origen profético no puede surgir y crecer sin

una dimensión profundamente espiritual y mística. En un mundo obsesionado por la necesidad del individuo de autoafirmarse, la realización del consagrado/a pasa a través de la de los demás. La acción generativa es una acción 'en salida': en el don de sí, en la experiencia pascual se genera vida. Y en este movimiento de perderse, el sujeto, evangélicamente, se encuentra. «Nuestra realización pasa a través de la de los demás: cuando vivimos la mística de acercarnos a los demás con el intento de buscar su bien, ampliamos nuestra interioridad para recibir los más lindos regalos del Señor» (EG 272).

Hna. Nadia Coppa, ASC



Tutela de niños y adultos vulnerables

En la carta apostólica del 7 de mayo de 2019, Papa Francisco afirmó que “Garantizar la seguridad de los menores y de las personas vulnerables es parte integrante de la misión de la Iglesia”.

En el 2019, la Administración general, como respuesta a esta exhortación, desarrolló una política congregacional para la protección de niños y adultos vulnerables y, en consecuencia, pidió a todas las Regiones y Fundaciones crear o actualizar su acercamiento a las líneas guía para la protección de menores y personas que se encuentran en un estado de vulnerabilidad.

Saber que la palabra “salvaguardar” nos impulsa a actuar para impedir que algo suceda y actuar coherentemente para impedir que alguien sea dañado o explotado.

Se habla de “niño” para indicar a los menores de 18 años, mientras “adultos vulnerables” se refiere a cualquiera que tenga más de 18 años y necesite servicios de asistencia comunitaria debido a una discapacidad física o mental, y que podría no estar en grado de cuidarse a sí mismo o protegerse de daños y explotación.

Todas nosotras Adoratrices servimos de alguna manera a niños y adultos vulnerables y es nuestra responsabilidad moral garantizar el bienestar y la seguridad de estas personas mientras están bajo nuestro cuidado o supervisión temporal.

En el 2022, el Consejo general instituyó una comisión congregacional para supervisar la protección de niños y personas en situaciones de vulnerabilidad. A las superiores regionales y a las coordinadoras de las fundaciones se les pidió nombrar a una persona de referencia para cada realidad, apoyada por una comisión que incluya preferentemente un abogado y un psicólogo. Las principales responsabilidades de las comisiones regionales y de la congregación son las de proveer de una formación continua a todos nuestros miembros, colaboradores, y monitorear los procesos, cuidar, acoger y acompañar a quienes afirman haber sido víctimas de abuso.

Durante la primera reunión de la Comisión congregacional y regional, realizada online el 14 de noviembre de 2022, Hna. Lucja Lis ASC habló de las varias formas de abuso y el abogado Francesco Nozupone evidenció

las tareas y responsabilidades de la Comisión de Protección. Ambos son miembros de la Comisión congregacional. Después de haberlos escuchado, muchas Adoratrices presentes expresaron la necesidad de una posterior formación sobre el tema. Teniendo en cuenta la solicitud proveniente del territorio, el 11 de abril de 2023, la Dirección general organizó otra sesión formativa con el tema “De la protección a la tutela, menores, adultos vulnerables y comunidad”, invitando a hablar a la Dra. Clara Griffini. La experta abrió su reflexión con la pregunta “¿Por qué es difícil observar y percibir los factores de riesgo que nos rodean? Explicando la etimología del verbo latino educere, especificando sus varios derivados se-ducere, cum-ducere e in-ducere, ex ducere, clarificó que estamos llamados a exducere a todos los que están bajo nuestra tutela. Ahora somos profundamente conscientes de los FACTORES DE RIESGO y PROTECCIÓN, las actividades de prevención, formación y salvaguarda deben ir a la par.

La acogida y el acompañamiento de quienes declaran haber sido víctimas de explotación nos pide recorrer una posterior mejor sensibilidad, comprometiéndonos al mismo tiempo en la supervisión: no sólo instituyendo órganos de control internos sino haciéndolos plenamente funcionales. Nos invitó con delicadeza a hacernos las siguientes preguntas:

¿Qué sentimos tener que salvaguardar? ¿Qué nos falta? ¿Qué resistencias hay en nuestros ambientes?

Se nos confió la tarea de hacer una sincera evaluación de las políticas de protección de la infancia que fueron desarrolladas en relación a las respuestas que damos a las varias formas de abuso que se dan en nuestros contextos.

Hna. Bridget Pulickakunnel, ASC



En viaje a Esuatini, Suazilandia

En el amanecer del **27 de marzo de 2023**, emprendimos nuestro viaje a la tierra "Real" de Esuatini para comenzar una nueva comunidad de Adoratrices de la Sangre de Cristo en una nueva cultura, y plantar la semilla del carisma en la tierra de Esuatini. En nuestro viaje fuimos acompañadas hasta la nueva casa por nuestra superiora regional Hna. Lucina Johannes y la consejera Hna. Caritas Aloyce.

El itinerario para llegar a Esuatini requirió tres etapas: de Dar es Salaam llegamos a Blantyre en Malawi; de aquí seguimos a Johannesburg (Sudáfrica) y después de esta etapa hasta el aeropuerto internacional del tercer Rey Mewati, llegando a las 5:50 según la hora sudafricana. En el aeropuerto en Esuatini fuimos recibidas con alegría por nuestros hermanos autóctonos que estaban con el **obispo José Luis Ponce de León IMC, Padre Ngwenya Zweli, consejero del obispo y Padre Giorgio Massa IMC (Misionero de la Consolata)**.

Después del rito de acogida, fuimos al estado de Manzini. El 28 de marzo de 2023, es decir, al día siguiente, el obispo *José Ponce de León* presidió una *celebración eucarística de agradecimiento* a Dios por nuestra presencia en la Iglesia de Esuatini.

El mismo día, nos reunimos con el obispo y Padre Ngwenya Zweli con quien tuvimos una conversación. Durante el coloquio, el obispo compartió con nosotras la realidad sobre la Iglesia de Esuatini así como los servicios que ya la Iglesia local ofrece a la sociedad. *Nos habló de las otras cuatro congregaciones religiosas presentes en el Estado*, y nosotras ASC representamos la quinta realidad misionera acogida por la Iglesia de Esuatini.

Después de la sesión, Padre Ngwenya nos acompañó a visitar los diferentes lugares de Manzini donde se realizan estas actividades.

Después del almuerzo fuimos a la Parroquia

del santo Rosario Makayane donde nosotras tres misioneras ASC: Hna. Lilian Suart, Hna. Ester Jannes y yo viviremos ahora, para aprender el idioma y participar en la misión de la parroquia.

Cuando llegamos a Makayane fuimos recibidas con benevolencia por algunos fieles laicos y con ellos compartimos la cena por primera vez en nuestra nueva comunidad.

Agradecemos a Dios por habernos conducido sanas y salvas y rezamos para que su gracia esté con nosotras para poder continuar respondiendo a su voz y servir al pueblo de Dios en la tierra de Esuatini.

Hna. Margarita Silvery Ngoi, ASC



Nuevos roles en la BLCS

A distancia de un año del traslado de las hermanas de Ruma a la Comunidad de Vida Benedictina en el Santuario (BLCS), continúa la fase de adaptación, de organización y reflorecimiento en su "nuevo" ambiente. Uno de los cambios más recientes está representado por la presencia de Hna. Ángela Achrage y Hna. Joan Stiverink como miembros del equipo de vida comunitaria de la BLCS, cada una con el título de coordinadora de la vida comunitaria de un grupo de hermanas con diferentes necesidades.

Hna. Ángela se ocupa de las hermanas que viven en la zona de vida asistida y en el área donde están las que necesitan cuidado de calidad, mientras Hna. Joan se ocupa de las hermanas que viven en la vida independiente. Las hermanas comenzaron su nueva tarea un año después del traslado de muchas hermanas de Ruma a la BLCS y se insertaron cuando Hna. Barb Biver dejó su rol de persona de contacto entre las hermanas y el personal de la BLCS. A Hna. Barb se le pidió cumplir este rol por un año, desde el momento del traslado hasta el comienzo de este año. Ahora el objetivo principal de Hna. Ángela y Hna. Joan será el de continuar a hacer sentir a las hermanas a gusto en la BLCS, mientras ellas mismas se adaptan a un nuevo ambiente.

"Trabajamos juntas por el bien de todas", dijo Hna. Ángela. "Sabemos que esta era una realidad muy nueva, por lo tanto no queríamos pesar sobre las hermanas y queríamos que fueran abiertas a algo nuevo".

Con tal fin, el mejor modo para comenzar fue el de mantener las cosas más abiertas y menos estructuradas. "No les dimos muchas indicaciones. Sólo dijimos: miren y vean, diviértanse, traten de comprender lo que funciona, qué necesitan. No pusimos el acento en la comunidad y dijimos que pueden aprender y comprender lo que funciona mejor para ustedes", dijo Hna. Ángela. "Sabíamos que habrían encontrado algo y fueron muy creativas. Todas aprendieron rápido algunos de los datos presente aquí. Aprendimos que esto no es nuestro, vivimos en la casa de otro, y aprendimos que la BLCS tiene ya de por sí un espíritu de comunidad, que está allí ya presente. Los residentes laicos estaban entusiasmados cuando llegaron las adoratrices, porque entonces eran pocos, pero

con la llegada de 37 hermanas se abrió una nueva realidad".

La posibilidad de ser parte integrante de la vida de las hermanas es importante tanto para Hna. Joan como para Hna. Ángela. Cuando visito a las hermanas cuya memoria a breve plazo está comprometida, mi servicio consiste en "crear momentos de alegría. Y es una alegría", testimonia Hna. Ángela.

Otro dato es que la capilla está en uso en ciertos horarios. Por lo tanto, las hermanas deben organizar su tiempo de oración en base a esto – comprendida la oración de la tarde a las 16 porque a las 16:15 hay otro grupo que llega. Hubo también una adaptación para aprender cómo se sirven las comidas y cuándo. El domingo por la noche no se sirve la cena. "En Ruma, el domingo a la noche había una comida especial", dijo Hna. Ángela. "En la BLCS, las hermanas comprendieron solas que el domingo a la noche podían encontrarse para comer juntas". Durante el día domingo, se pone a disposición la comida para llevar, para comerla la noche misma. "Siempre es algo diferente. Estoy aprendiendo mucho", dijo Hna. Joan.

"Tenemos una óptima directora de las actividades. A las hermanas se les ofrece la oportunidad de salir y comer afuera, poniendo a disposición el medio de transporte".

Tanto Hna. Joan como Hna. Ángela dijeron que se sorprendieron por lo fácil que fue para las hermanas interactuar y conocer a los otros residentes, haciendo referencia al servicio que ven realizarse entre los dos grupos: las hermanas ayudan a los residentes y los residentes hacen el bien a las hermanas, comprendida a Hna. Ángela y Hna. Joan. "Me gusta trabajar con las hermanas", dijo Hna. Joan.



Jeff Stahlhut

director regional de las comunicaciones

Una carta especial

Recibir la carta de Paulina Schneeberger fue un regalo grande. Muchas de nosotras en Columbia escuchamos tantas historias sobre ella y sobre nuestras hermanas pioneras que dejaron Alton para comenzar una nueva aventura. En su primera carta desde Columbia, en 1925, así escribe a Madre Latina Cortese: "Las hermanas son muy cariñosas y buenas una con la otra; todas muestran signo de celo para convertirse en santas religiosas según nuestra Regla. Nos comprometeremos para que el futuro recoja los frutos".

Imaginamos a Madre Paulina que regresa a Columbia y una carta que podría escribir:

Querida Hna. Nadia, superiora general:

Es difícil imaginar, pero el pequeño grupo de Adoratrices que llegó a Columbia en 1925 y que vivió en primera persona muchos cambios, nunca habría podido imaginar lo que realizaron quienes nos siguieron. Cuando llegué en aquella que era la vieja Senator Quay mansión, encontré la comunidad de ancianas de Santa Ana; verdaderamente un signo de la bendición de Dios. Sé que la visita de Ud. estuvo limitada a causa de la pandemia, le agradezco por haberme permitido seguirla con mi carta.

Aunque pocas, las hermanas están llenas de celo por la misión, como nosotras cuando llegamos a Columbia, y estuve feliz de ver también el espíritu contemplativo en ellas. Lo que me tocó más fue la capacidad de cuidar una a la otra. Día de la Fundación en la Residencia De Mattias. Hna. Kristen guió el servicio de oración utilizando sus habilidades informáticas para crear un clima que invitó a las hermanas a una experiencia contemplativa. Cada hermana compartió la propia respuesta a la llamada a vivir como Adoratriz consagrada.

Otro momento importante de mi visita fue ver la Oficina de Justicia, Paz e Integridad de la Creación, ocupado por Hna. Dani, en el segundo piso de la casa madre precedentemente de propiedad. Las hermanas toman muy en serio los valores como la Justicia, la Paz y la Integridad de la Creación.

Fue muy lindo para mí ver a las hermanas enfermas de Santa Ana y unirme a ellas para un servicio de oración alrededor de la chimenea de la Casa. Estas Adoratrices comprenden verdaderamente su rol "central de oración" por todos los que trabajan en los ministerios activos y por las personas en todo el mundo. Hablaron con mucho amor de cada una de las hermanas en misión.

En síntesis, vi hermanas que se cuidan recíprocamente, que se aman mutuamente y me alegró escuchar hablar de las Sojourners y las Asociadas ASC que continúan siendo una presencia compasiva donde sea que se encuentren.

El día que dejé Columbia, participé en la oración matutina en la capilla de la Residencia De Mattias con las hermanas y los que huéspedes, rezando la Oración de la Iglesia. La música, las reflexiones en pausa y el compartir fueron un hermoso comienzo del día juntas.

Es una alegría para mí decirles que nuestro sueño de muchos años se está realizando. Dios permanece con nosotras, querida Hna. Nadia.

*Hna. Paulina
Adoratriz de la Preciosísima Sangre*



Hna. Margaret Washington, ASC

Tú vales la Sangre de Cristo - La Ventana de la Vida



Con alegría y emoción participé en la apertura y bendición de la Ventana de la Vida en nuestra Casa madre de Bolesławiec. Este hermoso evento se realizó en la Fiesta de la Anunciación del Señor, celebrada en Polonia como Jornada de la Santidad de la Vida desde 1998. La iniciativa de la Ventana de la Vida está fuertemente en línea con el carisma lindo y exigente de las ASC. La vida humana es preciosa, cuesta la Sangre de Cristo.

Papa Francisco, como sus predecesores, nos recuerda que "toda vida es bella y sagrada y tiene que ser admirada y defendida". Hablando del coraje de la verdad, explicó que "se trata de hablar claro y no dar vuelta la cara frente a los ataques al valor de la vida humana desde la concepción hasta su natural atardecer, frente a la dignidad de

la persona humana, frente a los males sociales, frente a las varias formas de pobreza".

Los promotores de la creación de la Ventana de la Vida en Bolesławiec son: Asociación Fe-Familia-Vida y nosotras, Adoratrices de la Sangre de Cristo. La apertura y la bendición de la Ventana fue precedida por la santa misa en nuestra capilla del monasterio, a la cual participaron: ASC, las familias reunidas en la Asociación Fe-Familia-Vida, el alcalde de la ciudad, Piotr Roman, los representantes de la Policía y del Hospital San Lucas de Bolesławiec y los invitados. Después de la Eucaristía, el obispo de Legnica, Andrzej Siemieniewski, bendijo la Ventana de la Vida. En la homilía recordó algunos eventos de la historia de la humanidad que pueden ser definidos "ventanas de vida". El primero fue la creación del mundo. Otro, la venida de Jesucristo. Otro sería lo que se describe en el libro del Apocalipsis como puerta del Paraíso. Él comparó la apertura de la Ventana de la vida en Bolesławiec con la apertura de una "ventana bíblica" para quien la necesita.

Nuestra espiritualidad nos llama a defender la vida siempre y en todas partes. Anima todo lo que promueve la vida y a ser conscientes de lo que amenaza la vida. Defender la vida y estar de su parte es un elemento fundamental de nuestra misión evangelizadora. **Salvar una vida es salvar el mundo entero.**

María, que dijo sí a Dios, nos haga capaces de compasión y atención, de conmovernos y estar al lado de otro ser humano que necesita nuestro apoyo. A Santa María De Mattias, patrona de Bolesławiec, encomendamos la vida humana, para que nuestra Santa nos muestre una actitud llena de fe, coherente y firme, cuyo fruto es la afirmación de la Vida.

Hna. Ewa Kleps, ASC



Encuentro de Cuaresma con los adolescentes

En muchas de nuestras parroquias, los encuentros con los niños son regulares. En nuestra diócesis de Banja Luka (Banja Luka, Bosnia-Herzegovina), este es un evento raro y especial, porque después de la última guerra de los años '90, el número de parroquianos se redujo a la mitad, y sobre todo el número de las jóvenes generaciones está disminuyendo. Es una triste realidad, pero los intrépidos continúan y tratan de hacer lo que pueden. Entre éstos están Hna. Loreta Stpic ASC, y la docente de religión Blaženka Ivekić, que el 18 de marzo de 2023 animaron un encuentro cuaresmal para los niños de las escuelas primarias en los locales del Ordinariato Diocesano de Banja Luka. Participaron cuarenta niños (desde segundo al noveno grado) provenientes de cinco parroquias. Fueron acompañados al encuentro por sus pastores que participaron junto con ellos.

Después de la presentación a través de la "tela de araña", los niños conocieron la Catedral de San Buenaventura donde rezaron juntos el Vía Crucis. En la sala, a través de un taller, continuaron reflexionando sobre la Iglesia y el rol que cada bautizado tiene en ella. Después del almuerzo, hubo un juego de lotería. Las muchas horas de alegría concluyeron con la distribución de certificados de agradecimientos a todos los participantes. El obispo de Banja Luka, Franjo Komarica, habló con los niños y dijo que estaba entusiasmado con el encuentro, la alegría de los niños y su amor a la Iglesia. El encuentro fue apoyado por la Fundación María De Mattias de Zagabria con el proyecto "Por la vida y la familia".



Podemos intuir cuánto apreciaron los niños el encuentro, por sus comentarios:

"Quisiera que lo hagamos a menudo". (Ivana)

"Hoy fue lindo, divertido, estuvimos juntos y nos conocimos. Recordé muchas informaciones útiles que pueden ayudarme en la vida: sobre sacramentos, la catedral, nuestra hermosa pequeña comunidad. Me divertí mucho y quiero hacerlo a menudo. Gracias por la comida y por los hermosos regalos". (Teresa)

"Evalúo la jornada de hoy y la renovación espiritual como excelentes, y más que excelentes. Quisiera regresar, porque fue muy divertido. Además de lo que sabía, aprendí también otras cosas. ¡Fue fantástico! Permanecerá en mi memoria. Gracias a todos los que lo organizaron". (Sofía)

"Hoy transcurrimos tiempo de calidad con los amigos. Aprendimos muchas cosas nuevas: somos más fuertes cuando estamos juntos, deberíamos escuchar a nuestros padres, la catedral tiene la forma de una tienda, porque Jesús acampó en medio de nosotros. Espero que haya otros encuentros como este". (Lucija)

"Quiero venir de nuevo a este tipo de encuentros, porque me gusta socializar". (Mateo)

"Agradezco a Dios por haber participado en este encuentro". (Ivano)

"Durante el encuentro de hoy recordé muchas informaciones interesantes sobre nuestra religión. Apreciamos el clima de alegría. No veo la hora de participar en el próximo encuentro". (Una)

"Quisiera regresar, porque esta jornada fue divertida e inolvidable. Conocí nuevas personas, aprendí cosas nuevas y me divertí. Vi que somos más fuertes cuando estamos en comunidad. Me divertí y no veo la hora de participar en un encuentro parecido". (Emma)

Comunidad Novi Nazareth- Banja Luka. (BiH)

JPIC - Reunión online del 22 de marzo de 2023

Los referentes ASC de JPIC/VIVAT se reunieron el 22 de marzo de 2023 para compartir los planes de acción sobre JPIC/VIVAT. Comenzamos nuestro encuentro con una calurosa bienvenida por parte de Hna. Rani Padayattil, coordinadora de JPIC/VIVAT, Roma, citando un pasaje de la Encíclica Laudato Si de Papa Francisco: "Nuestro objetivo no es el de acumular informaciones o satisfacer la curiosidad, sino más bien hacernos dolorosamente conscientes, osar transformar lo que está sucediendo en el mundo en nuestro sufrimiento personal y, por lo tanto, descubrir lo que cada uno puede hacer al respecto" (LS 19). Se trató también de un monitoreo, después del seminario realizado en noviembre de 2022 y de compartir el plan de acción preparado por cada Región/Delegación/Fundación y Misión. Hna. Cecilia Milkovic nos guió en la oración con una cita bíblica: "Los hombres vivían en la dureza de su corazón, no escuchaban mi voz", que nos provocó para cambiar nuestros corazones, fortalecer nuestra fe y trabajar por el cuidado de la creación, no para herir los corazones sino para ser testigos de paz.



Hna. Rani dio la bienvenida a Hna. Nadia Coppa, superiora general, y le agradeció por su disponibilidad y por la atención demostrada a cada hermana de la Congregación. Hna. Nadia apreció a Hna. Rani por su interés y sus iniciativas. Citó las palabras de Papa Francisco que invita a crecer en humanidad y compromiso y a promover con otras Congregaciones el tema de JPIC/VIVAT. El valor de la justicia y de la paz debe ser vivido y promovido en todas las partes donde nos encontremos, viviendo la fraternidad universal, la comunión y la solidaridad entre nosotros.

Hna. Elizabeth Müller de Schaan, Hna. Lourd Susai de India, Hna. Linlee Vios de las Filipinas, Hna. Cecilia Milković de Croacia y Hna. Fathima de Guinea Bissau compartieron con nosotras sus planes de acción. Este compartir fue muy enriquecedor y útil para cada una de nosotras.

Hna. Dani Brought, de los Estados Unidos, tuvo la oportunidad de visitar la oficina de VIVAT Internacional en Nueva York y participar como representante de VIVAT, por los Estados Unidos,

los primeros cuatro días de la 67ª sesión de la Comisión ONU sobre el Status de las Mujeres. La finalidad de esta visita era seguramente el de profundizar el conocimiento a través de cuatro objetivos: -encontrar a los representantes de VIVAT Internacional para comprender mejor la modalidad de trabajo de VIVAT, -ver en persona y comprender mejor cómo funciona la ONU, -comprender mejor cómo nosotras, Adoratrices de la Sangre de Cristo y congregación miembro de VIVAT, participamos activa e intencionalmente en VIVAT a diferentes niveles.



Durante la participación en las sesiones de trabajo de las Naciones Unidas, más de 100 ministros/embajadores de los diferentes países hicieron sus presentaciones. Fue interesante notar que cada país comenzó mencionando que la igualdad de género y el rol de las mujeres, de diferentes maneras, representa un problema, y después procedieron compartiendo las modalidades y programas que su país puso en acto para aliviarlos. La enseñanza que saqué de esta experiencia fue que, también en los últimos tiempos hubo incertidumbres sobre la eficacia y el impacto que la ONU puede tener en marcar la diferencia en el mundo, se hizo claro que cada componente a cada nivel tiene su parte que hacer, la ONU, las ONG, la sociedad civil, los grupos locales, nosotras Adoratrices en los países en que estamos. El proceso de cambio a nivel de las Naciones Unidas es muy lento y arduo, pero necesario, por esto es importante que las ONG como VIVAT Internacional continúen ejerciendo presión con su presencia y su acción a este nivel.

Hna. Rani Padayattil recordó la importancia de la Advocacy en nuestras actividades sociales. La Advocacy comporta desafíos, pero el poder de la Sangre de Cristo nos hace fuertes. Pero para que nuestra Advocacy sea eficaz es necesario construir una red de trabajo. También Hna. Shiny Kaiyaniyil y Hna. Flor Manga compartieron su experiencia de Advocacy. Testimoniaron la importancia de trabajar en red. Hna. Rani agradeció y apreció a todos por la participación activa y el compartir.

Hna. Lourd Sissai, ASC
Coordinadora de JPIC/VIVAT de la Región India

Calendario

Administración General



6 de mayo: Encuentro internacional online con las Junioras ASC

XX Aniversario de la Canonización de Santa María De Mattias

Programa

7 de mayo: Peregrinación a ACUTO

13 de mayo: Mesa redonda online

14 de mayo: Fiesta con los amigos de San Egidio - Celebración S. Excl. Mons. Vincenzo Paglia, Presidente de la Pontificia Academia de la Vida

18 de mayo: Peregrinación de vallecorsanos
17 hs.: Celebración Eucarística presidida por S. Excl. Mons. João Braz de Aviz, Prefecto de la Congregación de los Institutos de Vida Consagrada y Sociedades de Vida Apostólica (CIVCSVA)

28 de mayo: XX Aniversario de la Canonización en Bolesławiec (Polonia) Participan Hna. Nadia Coppa, Hna. Monica Rini y Hna. Maria Grazia Boccamazzo

Aniversarios de Profesiones Religiosas



21 de mayo - Wichita

70° Aniversario

Hna. Helen Lindsey

75° Aniversario

Hna. Tarcisia Roths

Hna. Rosina Mies

Nuestros augurios y nuestra oración

Cumpleaños: Celebramos la Vida

70° cumpleaños

Hna. Gun Choon Lydia Lee 17/05/1953 USA

Hna. Barb Smith 21/05/1953 USA

90° cumpleaños

Hna. Longina Galek 25/05/1933 Wrocław

Hna. Grazia Chimienti 30/05/1933 Italia

100° cumpleaños

Hna. Francella Bahr 06/05/1923 USA



Boletín Internacional

Adoratrices de la Sangre de Cristo

En tu Palabra

Mensual de Información
a cargo de
Adoratrices de la Sangre de Cristo
Comunicaciones Internacionales - Dirección General
Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXV, N° 5, mayo de 2023

Comisión de redacción
Maria Grazia Boccamazzo, ASC
Debora Brunetti

Traducciones a cargo de
Hna. Vesna Abramović - croato
Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Anastazia Florian! - kiswahili
Hna. Bozena Hulisz - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués
Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Johanna Rubin - alemán



Volvieron a la Casa del Padre

19/04/2023 **Hna. Giovina Petracca** Italia
19/04/2023 **Hna. Irene McGrath** USA
28/04/2023 **Hna. Vincenza Carnevale** Italia